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   186, avenue Saint-Germain  Téléphone :   418 286-3315 
  Portneuf (Québec)  G0A 2Y0  Télécopieur : 418 286-3307 

   

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de Portneuf tenue le 14 juin 2022 à 19 h à 

l’École de la Riveraine. 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

1. Mot de bienvenue 

Mme Carolyne Goulet, présidente, souhaite la bienvenue aux membres du conseil ainsi qu’aux parents 

présents. (Il est à noter qu’avant la réunion, tous les membres ont pris un repas ensemble, défrayé par 

le CE, en guise de reconnaissance pour leur engagement). 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

La lecture est effectuée par Mme Carolyne Goulet. 

Sur proposition de Mme Pénélope Grandmont, appuyée par Mme Pascale Duchesne. 

Résolution CE 22-06-14/01 

Adopté à l’unanimité 

3. Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion du 26 avril 2022. 

Mme Carolyne Goulet fait la lecture du procès-verbal de la réunion du 26 avril 2022. 

Sur proposition de Mme Jill Langlais, appuyée par Mme Sylvie Gauthier. 

Résolution CE 22-06-14/02 

Adopté à l’unanimité 

4. Intervention du public 

Aucune intervention. 

5. Membre de la communauté 

M. Choquette étant absent à la réunion, aucune intervention du membre de la communauté. 

Étaient présents : 

Mme Mélanie Gilbert, directrice 
Mme Carolyne Goulet, parent (présidente) 
Mme Sylvie Petitclerc, enseignante 
Mme Sylvie Gauthier, enseignante 
Mme Pascale Duchesne, enseignante 
Mme Manon Bouchard, secrétaire 
Mme Caroline Bernier, parent 
Mme Joelle Belleau, parent 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

Étaient présents : 

Mme Jill Langlais, parent 

Mme Pénélope Grandmont, parent 

Étaient absents : 

Mme Diane Morasse, resp. service de garde 
Mme Joanie Trudel, enseignante 
Mme Andréanne Proulx, parent 
M. Pierre Choquette, membre communauté 
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6. Budget annuel 

Mme Mélanie Gilbert est venue nous présenter le budget de fonctionnement annuel provisoire pour 

l’année scolaire 2022-2023. 

Sur proposition de Mme Joelle Belleau, appuyée par Mme Sylvie Petitclerc. 

Résolution CE 22-06-14/03 

Adopté à l’unanimité 

7. Adoption du rapport annuel 

Mme Goulet fait la lecture du rapport annuel. 

Mme Gilbert nous présente le rapport annuel de gestion 2021-2022. 

Sur proposition de Mme Caroline Bernier, appuyée par Mme Pénélope Grandmont. 

Résolution CE 22-06-14/04 

Adopté à l’unanimité 

8. Approbation des sorties autour de l’école 

Proposition de sorties autour de l’école sans aucune dépense pour les parents, soit par exemple des 

jeux d’eau et des activités spéciales pour la rentrée scolaire. 

Adopté à l’unanimité 

9. Approbation de la date de l’assemblée générale 2022 (7 septembre 2022) 

La date du 7 septembre 2022 est suggérée pour l’assemblée générale.  

Sur proposition de Mme Jill Langlais, appuyée par Mme Joelle Belleau. 

Résolution CE 22-06-14/05 

Adopté à l’unanimité 

10. Information de la direction 

Mme Gilbert nous explique les travaux de rénovation qui seront effectués dans les deux écoles. Le 2e 

étage de l’École des Sentiers sera refait au complet et pour l’École de la Riveraine, ce sera toutes les 

classes du 1er étage qui seront rénovées entièrement. Elle nous mentionne d’ailleurs qu’elle souhaite 

vraiment ne pas avoir à revivre les mêmes retards de rénovation occasionnés au 2e étage de l’École 

de la Riveraine de l’été dernier. 

En ce qui a trait au changement de personnel, Mme Gilbert nous souligne, qu’au niveau de la 

conciergerie, M. Normand Cyr quitte l’École des Sentiers et que c’est M. Christian Trudel le nouveau 

concierge. Elle nous signale également que Mme Anne Leclerc, qui travaillait à l’École de la Saumonière 

de Donnacona, sera la secrétaire d’école à l’École des Sentiers à compter de juillet 2022. 
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11. Information du personnel 

Mme Sylvie Petitclerc nous résume les activités vécues par les élèves de l’École des Sentiers, soit 

l’envolée des papillons, l’activité SCP (gâteau et activités de bricolage), l’École de Cirque du 2 juin 

dernier pour les élèves de la maternelle ainsi que la sortie à l’Aquarium pour les élèves de la 1re et la 

2e année du 10 juin dernier. Elle nous mentionne également qu’il y aura des jeux gonflables dans la 

cour de l’école le 22 juin et que les Olympiades se tiendront le 23 juin prochain. 

De son côté, Mme Pascale Duchesne nous parle des activités qui seront vécues par les élèves de l’École 

de la Riveraine, soit les Olympiades le 15 juin, l’activité piscine le 21 juin, le parc national de la Jacques-

Cartier le 22 juin, le gala Méritas le 23 juin, la journée kermesse le 23 juin sans oublier l’activité 

spéciale du 16 juin prochain pour les finissants de la 6e année sur le Louis Joliett. Mme Duchesne nous 

informe également que Mme Caroline Grenier, enseignante de la 5e année, a remporté le « Défi Coup 

de Cœur » du Défi OSEntreprendre. 

12. Information du service de garde 

Ce point est retiré de l’ordre du jour en l’absence de Mme Diane Morasse. 

13. Information du comité de parents 

Ce point est retiré de l’ordre du jour en l’absence de Mme Andréanne Proulx. 

14. Information comité EHDAA 

Ce point est retiré de l’ordre du jour. 

15. Affaires diverses 

15.1 Activités parascolaires 

Mme Goulet nous fait part de son désir que les activités parascolaires recommencent à l’automne.  

Mme Gilbert nous mentionne que c’est en prévision pour l’automne, et ce, tout en espérant que les 

parents paient les frais chargés aux parents au lieu d’une activité parascolaire. Les deux écoles n’ont 

aucun local de libre; il faudra donc utiliser les classes pour les activités du midi.  

16 Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Joelle Belleau et appuyée par Mme Sylvie Petitclerc, à 

21 h 10. 

 

 

 

 

______________________________   ______________________________ 

Mme Carolyne Goulet, présidente    Mme Mélanie Gilbert, directrice 


